



Este jueves nace el Fondo Colombia en Paz

El Presidente clausurará la 55 Asamblea General del Consejo de Empresas Americanas

El Presidente de la República, Juan Manuel Santos Calderón, firmará este jueves a las 9 de la mañana el decreto mediante el cual se crea el Fondo Colombia en Paz, que será eje articulador e instancia de coordinación de los esfuerzos institucionales y financieros para la transición del país hacia una paz estable y duradera.

Colombia en Paz agrupará cuatro fondos (ONU, Banco Mundial, Unión Europea y BID) por medio de los cuales el Gobierno Nacional llegará con planes y proyectos específicos en múltiples áreas a las zonas afectadas por el conflicto.

En su momento, el Presidente explicó que Colombia en Paz está para “organizar y canalizar toda cooperación internacional, para poder financiar todo el posconflicto, ayudar a financiar el posconflicto, la parte más importante es con recursos nuestros”.

Asamblea de la CEA

Más adelante, a la una de la tarde, el Mandatario clausurará la 55 Asamblea General Ordinaria del Consejo de Empresas Americanas (CEA) en el Country Club de Bogotá.

Al evento también concurrirán el embajador de Estados Unidos, Kevin Whitaker; el presidente de Drummond, José Miguel Linares, el director ejecutivo CEA, Ricardo Triana, el Presidente de la Hill & Knowlton Strategies, y el Presidente de ExxonMobil, entre otros líderes empresariales.

Durante el acto de clausura se entregarán galardones a seis empresas americanas destacadas por su adecuado manejo en las siguientes áreas: ambiental, infraestructura, responsabilidad social, tecnología, y transparencia, entre otras.